337 cm^2

Página: 6

1/2

TALLERES GRÁFICOS DE MÉXICO

Arranca producción de materiales para los comicios

La elaboración de más de 371 millones de boletas concluirá el 30 de abril OTILIA CARVAJAL

-nacion@eluniversal.co

Este viernes inició el ciclo de producción de las más de 317 millones de boletas federales que se usarán durante la jornada electoral del próximo 2 de junio

En el evento celebrado en Talleres Gráficos de México, su directora general, Maribel Aguilera, detalló que de estas boletas, 105 millones serán para la elección de presidente de la República. El resto, para la Cámara de Diputados y el Senado. Expuso que la producción concluirá el próximo 30 de abril.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dijo que las boletas serán el instrumento principal para que los electores expresen sus preferencias políticas el 2 de junio.

"Iniciamos el día de hoy una de las etapas que estamos pensando que debe de salir bien. Empezamos por ir a Chihuahua para ver que efectivamente íbamos a contar con el papel seguridad y hoy estamos aquí por iniciar la producción de las boletas", apuntó.

El INE acordó con Talleres Gráficos la producción de más de 14 millones de documentos sin emblemas, 2 millones 400 mil materiales electorales y aproximadamente 312 millones de boletas para los distintos cargos, sólo para el voto en territorio nacional.

"Desde la década de 1990, los mecanismos de seguridad en la boleta electoral han sido un elemento esencial asociado a su producción, y cada proceso electoral se han incorporado nuevos mecanismos para que tanto la ciudadanía, como los actores políticos, puedan confiar en este elemento central de nuestra democracia", subrayó.

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, sostuvo que las autoridades deben coordinarse para garantizar el éxito del proceso electoral, en el cual la impresión de boletas es un paso fundamental.

Recordó que con este propósito se instaló en la Secretaría de Gobernación (Segob) —el pasado 5 de diciembre— una Mesa de Seguridad Interinstitucional para el proceso electoral federal 2023-2024 para mantener coordinación entre las secretarías de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), de la Defensa Nacional (Sedena) y de Marina (Semar), así como de la Guardia Nacional, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fisel) de la Fiscalía General de la República (FGR) y el INE.

"El objetivo es identificar cualquier factor de riesgo a la seguridad o integridad, no solamente de las candidatas y los candidatos, sino también del personal servidor público encargado de organizar las elecciones, funcionarios de casilla, material electoral, en fin, poder prevenir y atender las incidencias que se puedan presenten antes, durante y después del proceso electoral". ●

Empezamos por ir a Chihuahua para ver que efectivamente ibamos a contar con el papel seguridad y hoy estamos aquí por iniciar la producción de las boletas"

GUADALIPE TADDEI

Consejera presidenta del INE



El Universal Sección: Nacional 2024-03-02 03:09:18

 337 cm^2

Página: 6

2/2



En los Talleres Gráficos de México inició la producción de las boletas, de las cuales, 105 millones serán para la elección de Presidente.

